



Rf. ORB-PAE-CAF ~~CG/6015~~ 6262

Cafetera de Goteo OrbeGozo CG 6015/ 15 Tazas/ Negra

39,53 €

Incluido (IVA 21%)

CAFETERA DE GOTEO CG 6015 La cafetera de goteo CG 6015 es una verdadera maravilla para los amantes del café, combinando tecnología moderna y funcionalidad en un diseño elegante y eficiente. Con esta cafetera, puedes disfrutar de tu café fresco y perfectamente preparado a la hora que desees, gracias a su función de programación. La capacidad de la cafetera permite preparar hasta 15 tazas de café, lo que la hace ideal tanto para uso individual como para reuniones con amigos o familiares. El panel de control touch control y el display LED facilitan la operación de la cafetera, permitiéndote programar el inicio de la preparación del café con solo unos toques. Este panel intuitivo es muy fácil de usar, incluso para aquellos que no están familiarizados con la tecnología. Además, los acabados en acero inoxidable aportan un toque de elegancia y modernidad, convirtiéndola en un complemento estético para cualquier cocina. El reloj digital integrado te permite programar la hora exacta en la que desees que tu café esté listo, lo que es perfecto para quienes tienen un horario matutino apretado. Imagina despertar con el aroma del café recién hecho; esta cafetera lo hace posible. Además, el apagado automático garantiza que la cafetera se apagará sola después de un tiempo de inactividad, proporcionando seguridad y ahorro energético. La jarra de cristal de templado es lo suficientemente grande para servir múltiples tazas de café, y tanto la jarra como el filtro permanente extraíble son aptos para lavavajillas, lo que facilita la limpieza y el mantenimiento. El filtro permanente es una excelente opción ecológica, eliminando la necesidad de filtros de papel desechables y reduciendo el desperdicio. El depósito de agua cuenta con un indicador de nivel, lo que te permite ver fácilmente cuánta agua hay disponible para la preparación. La protección antigoteo asegura que no haya derrames cuando retires la jarra, manteniendo tu encimera limpia y ordenada. Además, la placa calorífica anti-adherente mantiene el café caliente durante 30 minutos, garantizando que puedas disfrutar de una taza caliente incluso si te retrasas. La cafetera incluye un cacillo dosificador, que facilita la medición precisa del café molido para cada preparación. La potencia de 900 W asegura un calentamiento rápido y eficiente, proporcionando café fresco en pocos minutos. Además de todas estas características, el diseño de la cafetera es compacto y ocupa poco espacio en la encimera, con medidas ideales para cualquier cocina moderna. La base con patas antideslizantes asegura que la cafetera permanezca estable durante su uso, evitando accidentes. Especificaciones: Café listo a la hora deseada. Capacidad: 15 tazas. Panel de control touch control. Acabados en acero inoxidable. Reloj digital. Display LED. Filtro permanente extraíble. Jarra de cristal de 1.5 L. Jarra y filtro aptos para lavavajillas. Apagado automático. Depósito con indicador de nivel de agua. Protección anti-goteo. Placa calorífica anti-adherente. Mantiene el café caliente 30 minutos. Incluye cacillo dosificador. Potencia: 900 W. Voltaje 220-240 V ~ 50-60 Hz.

** Esta Ficha es de caracter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantia y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.